

くりまっこ

6年生が修学旅行に行ってきました！

10月22日（水）23日（木）の両日、6年生の修学旅行は、奈良・京都を巡る実り多い2日間となりました。初日は、奈良の法隆寺、奈良公園・東大寺といった歴史的な名所を巡った後、京都で能楽面白講座に参加・体験させていただきました。小雨が降り、混雑が予想されましたが、子どもたちは先生やバスガイドさんの指示をしっかりと聞くことができ、自分たちで声掛けや注意をしながら、順調な行程で歴史を学ぶことができました。旅館では、友達と楽しそうに過ごす姿がたくさん見られました。

2日目は、とても良い天気となりました。まず、二条城を見学し、その後、友禅染の体験をしてから、金閣寺を見学しました。そして、最後の見学地の東映太秦映画村へ行きました。映画村では、班別行動で買い物をしたり、アトラクションを楽しんだりしました。全員が2日間、体調を崩すことなく安全に過ごすことができ、子どもたちの心に深く思い出に残る2日間になりました。6年生の保護者の皆様、当日までにいろいろとご準備や送迎などご協力いただき、ありがとうございました。

1・2年生で、さつまいも掘りをしました！

10月21日（火）に、1・2年生で、さつまいも掘りをしました。春にみんなで植えたさつまいもを地域の方々と一緒に収穫をしました。今年の夏もとても暑かったので、元気に育つか心配でしたが、たくさん収穫することができました。子どもたちは、大きく育ったさつまいもを見て、嬉しそうにしていました。こんなに大きく育ったのは、苗植えからずっとお世話をしていた地域の方々のおかげです。いつもありがとうございます。



2年生が中山に校区探検に行きました！

10月30日（木）に、2年生が校区探検に行きました。中山地区にある大円寺に行かせていただきました。子どもたちは行く前からとても楽しみにしており、当日は、お寺に着くと、井戸の水をポンプでくみ上げたり、鐘をつく体験をさせていただいたり、お寺に関するお話をたくさん聞かせていただいたりしました。地域のことについてたくさん知ることができ、とても貴重な時間を過ごすことができました。ありがとうございました。



地震・津波避難訓練を実施しました！

10月31日（金）に、地震後に「津波警報」が発令されたことを想定した避難訓練を実施しました。当日は、雨天の心配をしましたが、最後まで降らずに済みました。栗真小学校では、津波が津市に到着するまでに時間的余裕がある場合には、「みかんの里」を経由して、「豊野団地中公園」へ避難することになっています。まず、地震の発生後、運動場へ避難し、「津波警報」が発令されたことを受け、非常食の入った袋を一人ひとりに配布し（雨天が心配されたため訓練では省きました）、学校を出発しました。そして、出発して、「みかんの里」から「豊野団地中公園」まで駆け足で避難してほぼ30分かかりました。

2022年3月に策定された津市における「南海トラフ地震による津波を想定した広域避難計画」では、南海トラフ地震が発生した場合、津市の沿岸部に約67分で津波が到達し、津波の高さは最大7mに達するとなっています。震源地の場所により津波の到達時間にも誤差は生じますが、今回の訓練でかかった時間なら、十分に避難することができます。

なお、3学期には、津波の到達予測時間が短く、今回のような高台への「水平避難」をするための時間的余裕がない場合の避難方法である「垂直避難」の訓練を実施します。この場合には、本校周辺地域の避難場所と指定されている本校3階及び屋上への避難となります。津市が発表している津波の最大値よりも、本校の3階は高い位置にあるため、安全を確保することができます。

